
Betreff
Grossveranstaltungen/ Konzerte auf der Theresienwiese

Letzten  Sommer  stand  plötzlich  im  Raum,  dass  an  Silvester  ein  Konzert  der
Band  Rammstein  auf  der  Theresienwiese  stattfinden  könnte.  Es  wurde
abgelehnt,  da  die  Anfrage  zu  kurzfristig  kam,  nicht  aber  weil  man  den
Anwohnern  diese  Lärmbelastung  nicht  zumuten  will.  Besteht  weiterhin  die
Gefahr,  dass  solche  Grossveranstaltungen/  Konzerte  doch  auf  der
Theresienwiese  stattfinden  könnten?

Anfrage zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen


